

## おめでとうございます

第20回アジアジュニア新体操選手権大会  
(5月2日～4日、ウズベキスタンで開催)

団体総合 銅メダル  
団体種目別決勝フープ5 銅メダル  
団体種目別決勝クラブ5 銅メダル

観音寺R G所属の三好初音さん(観音寺中3年)と眞鍋凜さん(大野原中3年)が日本代表として出場。三好さんは団体のフープとクラブに、眞鍋さんは団体のフープに出場し、団体総合と団体種目別で銅メダルを獲得しました。6月19日、市長を表敬訪問し、喜びの報告をしました。



三好初音さん 眞鍋凜さん

### 6/13 ヒラメの赤ちゃん大海へ!大きくなってね

海の大切さを学んでもらおうと、一の宮海岸で、豊浜こども園の5歳児39人がヒラメの稚魚の放流を体験しました。園児たちは、お魚博士からヒラメの特徴などを聞いた後、稚魚が入ったバケツを受け取り、約500匹を優しく海に放流。「大きくなってね」と声を掛け、一生懸命泳ぐヒラメの稚魚を見送りました。園児は「ヒラメの泳ぎ方がかわいかった」と話していました。



#### お魚博士のプチ情報!

今回放流した約10cmのヒラメの稚魚は、2・3年かけて体長30～50cm程度に成長するよ!



### 6/19 観光の新たな魅力づくりにICTで協力

市は、観光にICT(情報通信技術)を活用して新たな魅力を創出するため、株式会社STNetと連携協定を締結。「天空の鳥居」などの観光地をドローンで撮影し、その映像をVRゴーグルを使って見ることで空を飛ぶような体験ができるサービスの実証実験やちょうさ祭りでの太鼓台の位置が即時に分かるアプリの改良に取り組み、観光客の満足度を高めていきます。



### いきいきびと 市民の皆さんから紹介のあったお元気な人を紹介します。

大正13年に股島で生まれ、通学のため伊吹島に移り住んでからは島で暮らしています。2月に100歳になりました。元気の秘訣は「ごぞぞ動くこと」。一番好きなことは畑仕事で、天気の良いと畑に出てキュウリにトマト、ニンジン、枝豆、オクラ、サツマイモ、ジャガイモ、スイカなどたくさんの野菜を育てています。作った野菜を人にあげて喜んでもらえることが生きがいです。これだけ元気でいられる自分は伊吹一幸せだと思っています。



富山ツキノさん(伊吹町)

5月に開催された町民運動会にて

# かんおんじタウン情報

### 5/7 100歳の長寿を祝い市長が訪問

5月6日に100歳を迎えた藤川英雄さん(大野原町)を佐伯市長が訪問し長寿を祝いました。藤川さんは佐伯市長から顕彰状を受け取り、長寿の秘訣を話してくれました。最近、ロサンゼルス・ドジャース所属の大谷翔平選手のホームランを楽しみに、メジャーリーグの中継を観戦しているそうです。これからもお元気で過ごしてください。



### 6/2 毎日飲んでいる「水」に親しんで

6月1日から7日の水道週間に合わせて茂木浄水場でイベントが開催され、浄水場見学や応急給水体験、水道パイプでの水鉄砲作りなどさまざまな催しがありました。3カ所の浄水場の水を飲み比べる「利き水」に挑戦した家族は「全部おいしい」「この水は少しまろやかな気がする」と話しながら、県広域水道企業団職員からの各水道水の説明に聞き入っていました。



### 6/12 青空のもと、中学生が大きなタマネギ収穫

大野原中学校の1・2年生約180人が学校農園でタマネギを収穫しました。昭和61年から続く恒例行事で、勤労の大切さや収穫の喜びを体感することが目的。生徒たちはタマネギを抜く人、葉と根をハサミで切る人など役割分担をして作業を行いました。1年生は「初めての収穫だけど、協力して素早く作業できるようになった」と笑顔で話していました。



### 5/29 行政相談委員 藤村さんに感謝状

皆さんの身近な相談相手として、困りごとの解決に尽力している藤村清さん(令和3年4月に委員委嘱)に総務省四国行政評価支局長から感謝状が贈呈されました。



### 子どもたちのふるさと応援活動

小・中学生が、地域のあちらこちらで活躍中!さまざまな取り組みを紹介します。

#### 6/6 観音寺小学校

6年生が、学校に隣接する防災公園の植え込みの手入れや草抜き、ごみ拾いなど、清掃活動を行いました。



# 9月1日(日)開催！ 2024日本学生トライアスロン選手権観音寺大会

全国の予選を勝ち抜いた約200人の学生が会場、大学日本一をめざします。体力の限界まで挑戦する学生に、熱い声援をお願いします。大会当日は、下記コースで交通規制を行います。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。



## 競技スケジュール

女子の部スタート 午前8時30分  
男子の部スタート 午前11時30分

**スイムコース 1.5キロメートル**  
1周500メートル×3周回  
(1周回後砂浜に上陸し、再び入水)

**バイクコース 40キロメートル**  
有明グラウンドをスタート・ゴールとし、A-B間(片道約2.85キロメートル)を6往復(S-A間:片道約3.0キロメートル)

**ランコース 10キロメートル**  
1周2.5キロメートル×4周回



## キッズトライアスロン大会

観音寺市、三豊市、徳島県三好市、愛媛県四国中央市に在住または保護者が市内に勤務している小学4～6年生を対象に、トライアスロン大会を開催します。頑張る子どもたちに温かい声援をお願いします。

日時 8月31日(土)午前8時30分～  
(受け付け 午前7時～)

場所 琴弾公園特設コース

スイム(歩行可) 約100m  
バイク 約2km  
ラン 約800m

詳しくは /



問い合わせ先 市民スポーツ課 ☎23-3941



## 6/16 アジサイや音色 梅雨を彩る

粟井神社で第38回目となる粟井あじさい祭りが開催。訪れた人は、約3,000株の色鮮やかなアジサイを次々にカメラに収めながら、境内での大正琴や吹奏楽、太鼓の演奏などを楽しんでいました。市外から毎年アジサイを見に来ているという人は、「いろいろな種類があり色合いがきれい。初めて見た腹おどりが珍しく、面白かった」と笑顔で話していました。

## 6/19 一ノ谷から能登半島地震被災地を元気に

一ノ谷地区の住民ボランティア「一ノ谷けっこいチーム」12人が6月22日から24日まで輪島市南志見地区で支援活動を行うのを前に出発式を開催。ユニ・チャームグループや地元企業・有志からの物資を届け、うどん、ばらずしの接待、ダンスなどで交流します。隊長の菰田邦彦さんは「私たちにできることをし、少しでも元気になっていただきたい」と話していました。



## 6/21 観音寺総合高校生メニュー開発に向け始動！ —多度津高校オリジナルブランド魚「瀬戸のキラメキ」—

観音寺総合高校で、多度津高校海洋生産科が開発した完全養殖のサヨリ「瀬戸のキラメキ」をさばく授業が行われ、総合学科食物系列の2年生32人が参加しました。市内飲食店の料理人を講師に招き、さばき方などの説明を受けた後、生徒たちはサヨリの3枚おろしに挑戦、「皮を引くのが難しい」と真剣な表情に。今後、「瀬戸のキラメキ」を使ったメニュー開発に取り組みます。



この授業は、県産品について学びPRすることで、郷土をより良くしていこうとする取り組みの一つです。

## 6/24 新学校給食センター建設工事安全祈願祭

市新学校給食センター建設工事の安全祈願祭が行われ、約60人が出席しました。新学校給食センターは令和7年7月に完成予定で、アレルギー対応食の調理室などを整備し、同年9月から市内17校園へ給食を提供予定です。佐伯市長は「給食を楽しみに登校し、給食を通じて豊かでたくましい心身を育み、健やかに成長してくれることを願います」とあいさつしました。

